

Barcelona Activa y Vueling fomentan el talento digital con un maratón de programadores informáticos desarrollando apps para el mundo aeroportuario

- » 50 personas júnior y sénior, tanto de la IT Academy de Barcelona Activa, como del centro de datos de Vueling, han trabajado juntos durante dos días intensivos para encontrar nuevos aplicativos en la gestión del personal de tierra
- » Es el primer hackathon celebrada en el marco del convenio entre las dos instituciones, mediante el cual ambos organismos potencian el talento digital
- » Como resultado del hackathon, Vueling ya ha acordado entrevistas con algunos de los participantes de la escuela de programación pública municipal IT Academy para la selección de personal de la línea aérea



Barcelona Activa y Vueling han acogido el primer hackathon con desarrolladores y programadores web, en el marco de la colaboración entre ambas instituciones en el cual se comprometen a fomentar el talento digital y dar impulso a carreras profesionales tecnológicas.

Durante dos días y de manera intensiva, 50 perfiles programadores (25 de la IT Academy de Barcelona Activa y 25 del centro de datos de Vueling) han participado en grupos mixtos para encontrar soluciones tecnológicas en la gestión del personal de tierra. Un equipo compuesto

por expertos séniors han hecho de jurado de los resultados presentados, que han premiado los proyectos más escalables, mantenidos en el tiempo, y sostenibles.

Como resultado, además, Vueling ya ha seleccionado algunos de los participantes de la IT Academy para entrevistarlos con posibilidad de formar parte del equipo tecnológico de la compañía aérea.

La agencia municipal ve estratégico estas colaboraciones con empresas comprometidas a potenciar y generar más talento tecnológico en la ciudad, y tiene en marcha otras actividades similares, por ejemplo, a la empresa Decathlon. El maratón de los últimos dos días se ha celebrado en el nuevo hub de innovación de Vueling, en Viladecans.